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Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

 

Die Straßenbahnlinie 60 bildet gemeinsam mit U-Bahn, S-Bahn und Badner-Bahn eine der 
Hauptachsen hochrangiger öffentlicher Verkehrsmittel, die den Bezirk mit dem Zentrum 
Wiens verbinden. Leider ist die Allgemeinsituation der Linie immer wieder Grund für 
Verärgerung bei vielen Bewohnern des Bezirks.  

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 27.09.2018 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 

betreffend Situation der Straßenbahnlinie 60 

 

1. Wie ist die derzeitige Kapazität der Linie und die Auslastung zu den 
Hauptverkehrszeiten? 
 

2. Die Wiener Linien haben für diese Linie eine Verkürzung der Takte angekündigt: 
wann wird diese Taktverkürzung umgesetzt? 

 

3. Die Wiener Linien haben eine durchgehende Umstellung auf Niederflur-
Straßenbahnfahrzeuge angekündigt: wann kann mit dieser Umstellung gerechnet 
werden? 

 

 

 

 

Wien, 23.09.2018 

 
Mag. Christoph Pramhofer 

 
Anna Mildschuh 

 
Christoph Illnar 

 


